

Agenda para 'El Cambio'

La Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría de Educación Municipal, entregará este miércoles 20 de abril, 67 tabletas, 2 video beam y 6 impresoras multifuncionales, a las Instituciones Educativas Comercial del Norte, República de Suiza, La Tetilla, José Eusebio Caro, Gabriela Mistral y San Agustín de la ciudad de Popayán.

Fecha: Miércoles 20 de abril de 2016

Hora: 9:00 am

Lugar: Instalaciones de la Secretaría de Educación Municipal



The graphic features the official seal of the Municipality of Popayán on the left and a stylized rainbow boat on the right. Below the seal is the text 'Alcaldía de Popayán SECRETARÍA DE GOBIERNO Y PARTICIPACIÓN COMUNITARIA' and the 'Vive el CAMBIO' logo. Below the boat is the text 'PROGRAMA POPAYÁN INCLUYENTE' and the 'LGBTI' logo in large, colorful letters. At the bottom, there is a paragraph of text and event details.

Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE GOBIERNO
Y PARTICIPACIÓN COMUNITARIA
Vive el
CAMBIO

PROGRAMA POPAYÁN INCLUYENTE
LGBTI

Con el objetivo de socializar el programa de Popayán Incluyente, la Administración Municipal, a través de su Secretaría de Gobierno, convoca a la población LGTBI al encuentro de inclusión social.

Fecha: Miércoles 20 de abril
Hora: 5:00 P.M.
Lugar: Auditorio de Centro Administrativo Municipal, CAM

Todo listo para el 'Día de la bicicleta'

Actividades culturales, deportivas y lúdicas, harán parte del 'Día de la Bicicleta' que se realizará mañana martes de 19 de abril en la ciudad de Popayán.



La ciudad se prepara para la conmemoración del 'Día mundial de la bicicleta', que en Popayán se celebrará con actividades lúdicas, deportivas y culturales, además de la restricción de automóviles y motos particulares en toda la ciudad, entre las 6:00 a.m. y las 7: 00 p.m., exceptuando vehículos de servicio de transporte público.

“Invitamos a todos los ciudadanos, estudiantes y profesionales en general a que hagan parte de la iniciativa de usar la bicicleta, como una forma de impulsar ‘la bici’ como un medio de transporte alternativo, amigable con el medio ambiente y que incluso aporta a la salud de cada uno de nosotros”, precisó Clarisa Castro, coordinadora del Programa de Cultura Ciudadano de la Administración Municipal.

Durante la jornada la ciudad contará con diferentes actividades que complementan esta iniciativa y que destacan el compromiso cultural, deportivo y de cultura ciudadana de la Administración Municipal ‘Vive el Cambio’, a través de las Secretarías del Deporte y la Cultura y Planeación y Tránsito y Transporte.

Únete al ‘Día mundial de la bicicleta’ y participa

7:00 a.m. Rodada en bicicleta desde el Centro Comercial Campanario, por la carrera 5ta hasta el Parque Francisco José de Caldas.

8:00 a.m. El ‘Bicitrazo’, donde diseñadores gráficos de la Universidad del Cauca y representantes de todos los colectivos de bicicletas estarán presentes sobre la carrera 5, pintando iconos alusivos a la movilidad, la convivencia y el uso de la bicicleta.

9:00 a.m. Baile deportivo en la calle 4, con carreras 4ta y 6ta.

1:00 a.m. Exposición de deportes urbanos, en la calle 4, con carreras 4ta y 6ta.

4:00 p.m. Exposición de deportes urbanos, en la calle 4, con carreras 4ta y 6ta.

7:00 p.m. Rodada de remate, desde el parque Francisco José de Caldas, pasando por la Calle 5ta hasta la Calle 13 y finalizando en el sector de El Cubo, sobre la vía al Cantón Milita de la Tercera División del Ejército Nacional.

Brigada de Salud de Unicauca, apoya la Administración

El próximo 21 de abril se realizará brigada de salud en la Comuna 9, liderada por Unicauca y apoyada por la Secretaría de Salud Municipal

Con el propósito de garantizar la salud de la población vulnerable de la ciudad, la secretaría de Salud Municipal continúa trabajando en las diferentes comunas de Popayán, a través de trabajos articulados e interinstitucionales.

Iris Santiago Sánchez secretaria de Salud Municipal, reiteró que con este tipo de alianzas estratégicas se logra avanzar efectivamente en la identificación de problemas de salud generalizados en la ciudad.

“En esta oportunidad, estamos apoyando a los estudiantes del programa de Fonoaudiología de la Universidad del Cauca con una brigada de salud en la Comuna 6, invitamos a los ciudadanos para que acudan a estas jornadas de salud que permitirán de manera efectiva identificar las principales problemáticas que aquejan a la ciudadanía”.

La brigada se realizará el próximo jueves 21 de abril desde la 1:00 p.m. hasta las 5:00 p.m., tendrá lugar en el colegio Galán 1 y contará con la presencia de profesionales en enfermería, fisioterapia, psicología,

odontología, medicina, fonoaudiología, asesoría jurídica y estética, para la población de la Comuna 6 y sectores aledaños.

Segundo conversatorio sobre temas de mujer

Sensibilizar a funcionarios en temas de género, desde las competencias de cada uno de ellos, objetivos liderados por el programa de Equidad para la Mujer



Con el ánimo de contribuir en la construcción del enfoque de género y en el qué hacer para la implementación de la política de promoción, defensa y reparación de los Derechos Humanos de las Mujeres en el municipio de Popayán, se cumplió hoy el segundo de siete conversatorios que organiza la Administración Municipal a través de la Secretaría de Gobierno y su programa de Equidad para la Mujer.

“Estos encuentros son una forma de intercambios de conocimientos, saberes e inquietudes sobre temas relacionados a los derechos de las mujeres, que constantemente son vulnerados; de allí que la importancia de tratar estos temas sin prevenciones a través de espacios que contribuyen a la construcción consensuada de la sociedad desde la perspectiva de la paz”, explicó María Cristina Girón, coordinadora de dicho programa.

La idea es que los resultados de estos conversatorios sean insumos adicionales para la construcción del plan de desarrollo y contribuyan a la transversalización de la política social, económica y de seguridad para las mujeres del municipio de Popayán.

Los temas de conversación giran alrededor de innovación y masculinidades no hegemónicas, los derechos humanos de las mujeres y la Ley 1257 y los decretos reglamentarios, la Comisaría de Familia y la protección de las mujeres, salud sexual y reproductivas, el Decreto 2734 de 2012, construcción de paz y Resolución 1325 y qué es la transversalización de género, entre otros.

Se realizaron consejos comunitarios en la Comuna 6 y vereda Puelenje

Durante el fin de semana, el Alcalde de Popayán y su Gabinete visitaron estas comunidades. Se abordaron temas como inseguridad y alcantarillado.



En horas de la tarde del sábado todo el equipo de Gobierno de la Administración del Cambio, en cabeza del alcalde César Cristian Gómez Castro, llegó hasta la institución educativa Los Comuneros, en el sur de la ciudad, y donde se adelantó el consejo comunitario por el Cambio, de la comuna 6.

En un diálogo abierto con la comunidad se conocieron las principales necesidades de los barrios del sector, entre los que se encuentran Nuevo Deán, El Salvador, Santa Rita, San José de los Tejares, Pajonal, Santa Fé, La Ladera, José Hilario López, Valparaíso, Primero de Mayo, Los Comuneros, Loma de la Virgen, Sindical II, Alfonso López, Calicanto,

El Boquerón, Jorge Eliécer, El Limonar, La Paz sur, La gran Victoria, Versailles II, La ladera, Nuevo Japón, y Nuevo País entre otros.

“Nos parece muy importante que el Alcalde venga hasta acá donde estamos las comunidades. Aquí donde le podemos contar nuestras necesidades de forma directa, esperamos todo esto que se habla sea atendido”, señaló Aura Florez, habitante del sector.

Por su parte el Alcalde de Popayán llamó a la comunidad a mantenerse unida y trabajar por fines comunes, lejos de los sesgos y las envidias. Instó a fortalecer el trabajo comunitario y al respeto entre vecinos.

“Es muy positivo escuchar a la comunidad y que nos cuenten sus inquietudes. Se habló del tema de la inseguridad y la necesidad de inversión en temas de medio ambiente. Hemos tomado nota y vamos a proceder incluirlo en el Plan de Desarrollo para poder direccionar recursos que nos permitan inversión”, señaló César Cristian Gómez.

El mandatario destacó que se tiene planeado trabajar en un proyecto para presentar al Ministerio de Cultura que permita la recuperación de la Casa del Pueblo, ubicada en el barrio Alfonso López.

El domingo 17 de abril, la Administración Municipal y la comunidad participaron de otro encuentro comunitario por el Cambio en el salón comunal de la vereda Puelenje, en la zona rural de la capital caucana.

Allí, en medio de una concurrida asistencia, líderes de la zona les expusieron al Alcalde César Cristian Gómez Castro y a todo su equipo de trabajo las principales necesidades que aquejan a sus comunidades. Entre ellas el tema del alcantarillado, inseguridad, infraestructura, y el apoyo a la zona rural.

Janio Zúñiga, presidente de la Junta de Acción Comunal del Crucero Puelenje señaló que tienen la confianza en que la Administración les

ayude en el tema de alcantarillado, y que también puedan contar con la cobertura total del Acueducto.

Por su parte el Alcalde de Popayán manifestó, “el tema de generarle una dinámica a la ciudad depende de la zona rural. Lo tenemos claro y sabemos que hay una deuda inmensa con el sector rural y por eso tendremos que destinar recursos para poder mejorar muchos de los aspectos mencionados”.

Se acerca el Día Mundial de la Actividad Física 'Popayán Actívate de Corazón'

La actividad, organizada por la Fundación Universitaria María Cano, Universidad del Cauca, y Corporación Universitaria Comfacauca, cuenta con el apoyo de la Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, el SENA, Rafa – Pana, Amor a la Salud, y Giovanni Vanegas Salud y Fitness.



**Popayán
actívatelo
de corazón**

Ven a caminar con la
gente, tu familia
y tus amigos

**Camina,
Rueda
y CORRE!**

**22
Abril**

**Día Mundial de
la Actividad Física**

**Encuentro 6.00 p.m.
Parque el Recuerdo
Llegada
Parque de la salud**

Primera estación:
Parque el recuerdo
Fitness Combate, G Fight, G Latin.

Segunda estación:
Centro deportivo Universitario de Tulcán
Aeróbicos

Tercera Estación:
Parque de la salud
Aero Rumba

- Programas de Fisioterapia, Actividad física formativa y Departamento de Educación Física - Universidad del Cauca
- Área de Bienestar Institucional - Unicomfacauca
- Programa de Fisioterapia de la Fundación Universitaria María Cano
- Secretaría del Deporte y la Cultura - Alcaldía de Popayán
- Giovanni Vanegas - Salud y Fitness

Organizan:



Patrocinan:



En el auditorio del Centro Administrativo Municipal CAM, la alcaldesa (e) de Popayán, Claudia García Navia, la Secretaría del Deporte y la Cultura, Claudia Cruz, la secretaria de Salud, Iris Santiago, y el secretario de Tránsito y Transporte de Popayán, Roberto José Díaz, en coordinación con representantes de la academia, socializaron con los medios de comunicación el evento 'Popayán Actívate de Corazón', con el cual se celebrará el Día Mundial de la Actividad Física en la capital caucana, programado para el viernes 22 de abril desde las 6 de la tarde.

La Secretaría del Deporte y la Cultura del Municipio, Claudia Cruz Astudillo, invitó a la ciudadanía a participar activamente de esta iniciativa que nació gracias al trabajo unido de las universidades participantes a través de sus programas de formación en salud y de formación deportiva.

"Estamos haciendo parte de una importante alianza con instituciones de educación superior para el 22 de abril realizar esta actividad en Popayán con un evento que está establecido en tres estaciones donde esperamos acudan activamente niños jóvenes y adultos", señaló la funcionaria.

Las tres estaciones estarán ubicadas en el Parque de El Recuerdo, en el Centro Deportivo Universitario de Tulcán, y en el Parque de la salud. En cada uno de estos espacios se realizará una actividad diferente relacionada con Fitness Combate, G Fight, G Latin, aeróbicos y aerorumba.

Andrés Felipe Villaquirán Hurtado, profesor de los programas de Fisioterapia y Educación Física la Universidad del Cauca, y de la Fundación Universitaria María Cano, quien también hace parte del equipo organizador de 'Popayán Actívate de Corazón', enfatizó que esta actividad busca generar una reflexión entre la ciudadanía sobre los hábitos saludables y el bienestar integral. "Para la comunidad debe ser importante la promoción de la actividad física que nos ayude a prevenir

enfermedades crónicas no trasmisibles y la promoción de un estilo de vida saludable”, puntualizó.

Sabía usted que en Colombia las enfermedades crónicas y algunos factores de riesgo asociados con estilos de vida no saludables ocupan el primer puesto entre las principales causas de enfermedad y muerte, sobrepasando incluso las causadas por violencia y accidentes. Del total de muertes registradas en Colombia durante 1990 al año 2005 (según el DANE) la mortalidad por las enfermedades crónicas se incrementó, pasando del 59 al 62,6%, mientras que la violencia y los accidentes representaron el 23,9% y las del grupo de las transmisibles, maternas, perinatales y de la nutrición el 11,3%.

Secretaría del Deporte y la Cultura recibe obras terminadas en el Colgate Palmolive

Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán visitó este espacio recreativo para revisar las obras adelantadas en los últimos meses, antes de su reapertura oficial.



Tras varias semanas de intervención, el Centro Recreativo Colgate Palmolive, en el suroccidente de la capital caucana, ya está casi listo para iniciar el proceso que conlleve a su funcionamiento después de varios años de estar en el abandono.

Este lunes 18 de abril fueron entregadas a Claudia Cruz Astudillo, secretaria del Deporte y la Cultura de Popayán, las obras de infraestructura de este espacio para el sano esparcimiento, que contaron con una inversión de 500 millones de pesos. Se espera fijar la fecha para su reapertura oficial.

El centro recreativo fue adecuado en sus enchapes, en las piscinas, y toda la planta de mantenimiento de aguas quedó renovada. Se adecuaron los espacios administrativos, las baterías sanitarias y quedó establecido de primera mano todo lo que tiene que ver con los espacios comunes.

Adjuntamos audio con los detalles de la entrega.

Decreto N° 20161330014015 del 18 de abril de 2016

Por el cual se modifica el presupuesto de ingresos y gastos del municipio de Popayán vigencia 2016, con la incorporación de recursos de los convenios interadministrativos N° 1926 y 2277 de 2014, entre el municipio de Popayán y el Instituto Nacional de Vías - INVIAS.

Descargar adjunto.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones